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Un conflicto de intereses enfrenta al propietario de dos parkinqs
de Roger de Flor con unos 500 vecinos de los edificios de La Caixa

Aqui no hay quien viva
JAUME RIBELL

No
hace falta ver series tele

visivas para dar con conflic
tos rocambolescos entre co

munidades de vecinos. Esta
rnisma semana se acaba de

dar un caso en Granollers que
podria servir de guion para cual
quiera de elias. Y es que el con

flicto afecta a los propietarios de
las 160 viviendas distribuidas por
las cinco escaleras del edificio si
tuado en Roger de Flor, 68 (jun
to al auditorio de La Caixa). Pro

pietarios entre los que no solo
hay familias, sino tarnbien loca
les comerciales, dos entidades
bancarias e incluso locales de ser

vicios de la administracion.
En total, alrededor de 500 per

sonas afectadas que el pasado lu
nes, sin previo aviso, encontra

ron en sus buzones una dtadon
judicial que les instaba a presen
tarse en el juzgado bajo pena de
arresto. GEl motivo? Pues que el

propietario de los dos parkings
que hay bajo el edificio. Josep
Santamaria (que no es vecino
del mismo). les habia dernanda
do a todos y cada uno de ellos.
para pedir que se revise el coefi
ciente que ha de pagar cuando
se realicen reformas en el piso. Y
es que cuando se construyeron
los pisos, hace aproximadamen
te 30 afios, Santamaria compro
ambos parkings, dejando en re
gimen de alquiler sus plazas a

cada uno de los propietarios. Ya
entonces se pactaron esos coefi
dentes, pero ha pasado el tiern

po. los edificios se han deteriora
do, y necesitan reformas impor
tantes, como por ejemplo la
renovadon de los ascensores (el
afio pasado uno de elios se des

colgo y cayo seis pisos, si bien

l

Xavier Solanas

Aspeeto que presentaba 10 sola de aetos deliES Antoni Cumella antes de
empezar 10 reunion de propietarios.

afortunadamente iba vacio). ola
inminente remodelacion de las
fachadas. Reformas muy costo-

sas que deben pagar entre todos.
El problema radica en que el

porcentaje del propietario de los

....................................................................................................

La prensa, a la calle

A sf reaccionaron algunos de los vecinos an

tes de que empezara la reunion del pasado
miercoles: echando a la prensa. Molestos

por ver las camaras fotograficas de esta Revista
y otro medio escrito comarcal -convocados
ambos por otros vecinos del bloque-, pidieron
que nos fueramos (en algun caso a gritos y de
forma vehernente), argumentando que eso era

una reunion privada de la comunidad de ved
nos. Tras una breve discusion entre ellos. fui
mos invitados a irnos. Lo cual, evidentemente,
no aborta para nada nuestra obligacion de in
formar y el derecho a la informacion de nues

tros lectores. Asi, tras consultar a diversos veci
nos presentes en esa reunion, Revista del
Valles ha podido saber que tras dos horas de
explicaciones, el equipo de abogados propuesto

por el administrador hablo basicamente de
unidad. De la importancia de que todos los ve

cinos fueran a una, que eso era 10 que les daba
fuerza. Puesto que si bien la demanda presen
tada estaba bien planteada, tenia sus puntos
debiles. aduciendo que es muy complicado
oponerse a una mayoria tan destacada. Por elio
pidieron al centenar de personas que se reu

nieron en el acto que informaran a todos los
afectados y que les hicieran entender que debi
an ir todos juntos, ya que la estrategia del de
mandante era la de dividir para veneer, y que
con que solo uno de elios dejara pasar el pro
blema sin actuar con rapidez, le podrfan acabar
dando la razon. Asimismo. afirmaron tener
una estrategia para defenderles, si bien no die
ron detalles sobre la rnisma.

dos parkings (porcentaje logica
mente basado en el nurnero de
metros cuadrados que se poseen)
es pues mas alto que el de los
propietarios de los pisos. Y ahora
10 que pide Santamaria es que se

le rebaje ese porcentaje argu
mentando que las reformas ac

tuales son mucho mas caras que
las que se preveyeron hace 30
mos. Con 10 cual, el porcentaje
de todos los vecinos aumentaria.
Y segun la demanda presentada
en algunos casos podria duplicar
se e induso triplicarse.

Naturalmente los vecinos, aun
aturdidos ante la noticia. eran

convocados este rnismo mierco
les en la sala de actos dellES An
toni Cumelia por el adrninistra
dor de sus pisos. Eduard Ar
tous. Alli un grupo de abogados
les explicaron detalladamente en

que se basa la demanda y como
debian luchar contra ella (ver
destacado). El siguiente paso
ahora es plantear una defensa
colectiva que se ha de concretar

en breve y de la que iremos in
formando a medida que avance

un caso que todo parece indicar
que va para largo.
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